

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA	Artículo Javier Santiago Castillo	Reformismo constitucional	En materia de seguridad pública, dos son los asuntos trascendentes: para que la Guardia Nacional quedara subordinada al Ejército fue necesario reformar 12 artículos de la Constitución. Por otro lado, en materia de prisión preventiva oficiosa, se modificó el párrafo segundo del artículo 19 para ampliar el catálogo de delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa. Ambas reformas han sido cuestionadas por atentar contra el espíritu original de la Constitución, que establece que la seguridad pública estaría a cargo de la autoridad civil, y la prisión preventiva oficiosa ha sido causa de múltiples injusticias. La reforma relevante es la concerniente a las atribuciones que se le otorgan a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, que, sin decirlo, marcan una diferencia notable con la política del expresidente. La coordinación de la seguridad pública vuelve al terreno civil, aunque sea parcialmente.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Protección	Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, fiel a su estilo, convocó a todos los jugadores clave para dar forma a un plan migratorio que parece más sólido que las murallas de cualquier frontera. Con Francisco Garduño saliendo y Sergio Salomón Céspedes entrando al INM, la transición avanza a buen ritmo. Rosa Icela demuestra que en la 4T hay una funcionaria que entiende que la política migratoria no es sólo un tema de seguridad, sino también de derechos humanos. Mientras otros dan discursos, ella afianza estrategias. El desafío es traducirlas en acciones reales. Ya trabaja en eso.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Bajo el reflector, la movilización guinda para los 100 días	Ahora que se cumplan los primeros 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, nos cuentan que ha comenzado la organización de todo el acto "al estilo López Obrador" Nos hacen ver que los Comités de Morena en los estados han convocado asistir el próximo 12 de enero al Zócalo "para no dejar sola a la Presidenta" . Nos refieren que buscan llenar el primer cuadro capitalino para que se vea una multitud. Como esas que reunía el expresidente. La clave, nos hacen ver, estará en la intensidad con que el aparato partidista se movilice.

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Listos, botón de alerta y apoyo de gobernadores</p>	<p>Nos comentan que la Secretaría de Relaciones Exteriores ya tiene todo listo para poner en marcha este lunes el botón de alerta para los migrantes mexicanos que corran el riesgo de ser deportados de Estados Unidos ante la implementación de las políticas antiinmigrantes de Donald Trump, próximo presidente del país vecino. Nos dicen que el canciller Juan Ramón de la Fuente cuenta con esquema interinstitucional en caso de deportaciones masivas, para el cual ha comprometido el apoyo de todos los gobernadores del norte, que podrían tener que recibir a los migrantes mexicanos deportados.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Artículo Rafael Álvarez Cordero</p>	<p>La "cuesta" de 2025</p>	<p>Hoy podemos ser apresados, y no tenemos derechos; podemos perder nuestro patrimonio sin que nadie pueda defendernos; podemos morir a manos de delincuentes o de policías y no pasará nada. La siniestra afirmación abrazos, no balazos, "los delincuentes son buenas personas", "los voy a acusar con sus mamás" confirmó, desde entonces, la íntima y ya añeja relación de amistad y de dinero entre los delincuentes y la Presidencia, y sigue hasta hoy, porque a través de Adán Augusto López, recién ordenó rechazar la estrategia de Omar García Harfuch y privilegiar abrazos, no balazos.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Máynez, en campaña</p>	<p>Realizó Jorge Álvarez Máynez su primera gira como dirigente nacional de Movimiento Ciudadano. Eligió hacerla en Veracruz, tierra natal de su antecesor, Dante Delgado, y estado que tendrá elecciones en sus 212 ayuntamientos este 2025. Desde Coatepec, el líder naranja aseguró que presentará candidatos en todos los municipios.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Valentía reconocida</p>	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum definió como "valientes" a los mexicanos que migran buscando un mejor futuro. Son héroes porque, desde lejos, sostienen la economía nacional con remesas récord. La entrega de tarjetas, bajo la coordinación de Ariadna Montiel, refleja un esfuerzo por visibilizar a quienes construyen hogares y sostienen familias.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC